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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию систем дистанционного образования (СДО), проектированию базы данных и разработке СДО в фреймворке Django. Цель работы является разработка системы дистанционного обучения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определение понятия СДО; 2. Определение плюсов внедрения данных систем; 3. Анализ существующего рынка; 4. Сравнение систем по критериям; 5. Определение основных возможностей системы; 6. Изучение архитектур СДО; 7. Выбор архитектуры разрабатываемой системы; 8. Выбор типа базы данных; 9. Проектирование базы данных; 10. Разработка системы с использованием выбранных средств. В ходе работы был произведен анализ систем дистанционного обучения, выявлены основные возможности систем подобной направленности. Помимо этого, были изучены архитектуры, используемые в создании подобных систем, построена use-case диаграмма, отражающая взаимодействие пользователя с системой. На основе проведенного анализа была спроектирована база данных, удовлетворяющая потребностям разрабатываемой системы и, как итог работы была разработана система дистанционного образования.
        

        
          This work is devoted to the study of learning management systems (LMS), database design and development of LMS in the Django framework. The purpose of this study is development of learning management system. The research set the following goals: 1. Definition of the concept of LMS; 2. Determination of the advantages of introducing these systems; 3. Analysis of the existing market; 4. Comparison of systems by criteria; 5. Determining the main capabilities of the system; 6. Study of LMS architectures; 7. Choosing the architecture of the developed system; 8. Selecting the type of database; 9. Database Design; 10. Development of the system using the selected tools. In the course of the work, an analysis of learning management systems was made, the main capabilities of systems of a similar orientation were identified. In addition, the architectures used in the creation of such systems were studied, a use-case diagram was built that reflects the users interaction with the system. Based on the analysis, a database was designed that meets the needs of the system being developed and, as a result of the work, a learning management system was developed.
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